# Pobreza y Exclusión Social





Facultad de Economía

#### Boletín Monitoreo Noticias 3. Marzo 2019

Por Cristian Camilo Quebrada<sup>1</sup>

### Revisado por Henry Sebastián Rangel<sup>2</sup>

El informe presenta los resultados del monitoreo de prensa relacionado con los temas de Pobreza y Exclusión Social en la agenda informativa de los medios de comunicación de corte económico - financiero en Colombia.

## **ESTADÍSTICA**



De acuerdo con los dos principales medios informativos del país en el mes de marzo, concernientes a Pobreza y Exclusión Social la noticia que causó mayor impacto en el mes se tituló: Para la educación hay plan, pero no pacto. Asimismo, el medio de mayor participación fue El Heraldo con un 67%.

Fuente: Elaboración propia con información de los medios.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Estudiante de la Facultad de Economía, que consolida la revisión realizada por el Observatorio Económico de Santander.

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Docente de la Facultad de Economía, Universidad Santo Tomás Seccional Bucaramanga.

# REVISIÓN DE PRENSA

**Título:** Para la educación hay plan, pero no pacto

**Reseña:** La educación es un tema obligado en la discusión del Plan Nacional de Desarrollo. Aunque no tiene un pacto específico sobre el tema, la educación aparece en varios lugares y tiene cosas buenas, malas y feas.

Fecha: 10 de marzo de 2019

Medio de comunicación: La Silla Llena

Enlace: https://lasillavacia.com/silla-llena/red-de-la-educacion/historia/para-la-educacion-

hay-plan-pero-no-pacto-70420

**Título:** Estratos 1, 2 y 3 mantendrán los subsidios de energía

**Reseña:** Gobierno Nacional anuncia presentación en el Plan de Desarrollo de paquete de artículos relacionados con el salvamento de Electricaribe. Fondos Prone y Faer se prorrogan hasta el 2030.

Fecha: 12 de marzo de 2019

Medio de comunicación: El Heraldo

Enlace: https://www.elheraldo.co/colombia/estratos-1-2-y-3-mantendran-los-subsidios-de-energia-

606816

Título: Contraloría cifra en 890 los 'elefantes blancos' del país

**Reseña:** Así lo reveló la Contraloría, que está adelantando un seguimiento a estas obras

inconclusas en varias regiones del país, en especial en la Costa Caribe.

Fecha: 21 de marzo de 2019

Medio de comunicación: El Heraldo

Enlace: https://www.elheraldo.co/colombia/contraloria-cifra-en-890-los-elefantes-blancos-del-

pais-610458